
Editorial 

scriMmos este editon'al can motivo del segundo nWeni, correspondiente al sexto volumen 
de la Revista Cienüika de la Facultad de Ciendas Veterinarias de la Unlvem'dad Zulla. E 

Luego de la pmsentacidn de d m  volrknenes que se iniciaron en el afio de 199 1 ha alcanzado 
un elevado nivel el concierto de Ls revis fas editadas en la regidn, en Venezuela, Latineam4rica y 
en el m undo académico de los pises desarrdIados. 

No estábamos equlvomdos cuando vatIcinamos cuatro a h s  atrás, que nuestra Revista 
Cientdba Iba a ser el m d u  a travds del cual nuestros profesores, Invesíigadores y todo aquel 
que deseara mostrar el frufo de su tmwo, lo harh en la misma. Esto ha hecho que nuestra 
publicación, con una freotrsncia cuatrimestral en los actuales momentos, este reportada en el 
lnstilute for ScientlAc In formaüon (ISI), en el Ulrich 's Pedodical lnternatlonal Ditwcfory, Revencyt, 
Mpa y las dos últimas disünciones al colocada el Science Citation lndex como Revista de 
Impacto y, recbntemsnte, en la Base de Datos CAB In t~mtbna l .  Esta Olthna publicará los 
remenes en el Vetsrinaty BrJlletin y en otros ]ournals de importancia. Asimismo, !os tIfuIos de 
los trabajos publicados en la Revista CienMka, sedn referenciados en 611 lndex Veterlnarius. 

Indudablemente que todos estos logros alcanzados en tan poco timpo han sido producto 
del trabalo silencioso de un gnipo de personas involucmdas directamente en dicha k m ,  al igual 
que los trabajos publicados, le han dado el nivel que hoy en dta ostentamos. Iguaim ente, ha 
habido plena Idsntificacián de objetivos entre el Comlfd Editorla/ y Ias Autoridades, /o que ha 
pemitido el cumP,IrnIento de las metas y la proyBCCjdn académica ab la misma. 

Nuestro pleno reconocimiento al EdítorJefe, Dr. Mano PBrer Bamentos, gula fundamental 
en los ditimas años, a Ea Dlvfsidn de lnvestigacidn y al Consejo de Desarrollo CientMm y 
Hummlst/m, por el oportuno finandamientu. 

De cara al Mum, sólo d e s m o s  y esperamos el mejor y mayor apoyo a nuestra 
publlcaddn por parte de las Muras autoridades de nuestra Facultad para pemitir la continuidad 
& tan importante drgam de divulgaddn dentlfica. 

Es knportante desiacar la posibilidrid cierta de que a pesar de los aémpos dlfWes y de la 
crisis que nos envuelve, estamos muy cercrr de navegar en los nuevos ambientes &l mundo de 
la cwnunicacidn, /o que petmlürá un mayor intercambio con nuestros p m s  y con la comunidad 
clentfñca nacional e Internadonal. 
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